

lunes, 05 de julio de 2021

## Artefactum inaugura este miércoles 7 el ciclo 'Noches de Cuatrovitas', que organiza el Ayuntamiento de Bollullos de la Mitación

Presentado el cartel y la programación en la Casa de la Provincia de la Diputación



El minarete almohade del siglo XII de la ermita de Cuatrovitas, en Bollullos de la Mitación, será durante los tres primeros miércoles del mes de julio escenario de excepción para un programa de conciertos, que vuelve al calendario cultural de la provincia tras la pandemia y que se celebra bajo la denominación 'Noches de Cuatrovitas'. Artefactum inaugura este miércoles 7 el ciclo.

Desde el Ayuntamiento de la localidad, que presentaba el cartel y la programación de la actividad en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, se anunciaba la puesta en

marcha, a través de la Delegación de Cultura, Patrimonio y Desarrollo Social, para el mes de julio de este ciclo musical, en el que se dan cita distintos estilos musicales, que llenarán de magia y de notas un marco patrimonial emblemático.

'Se trata de fundir la música con el patrimonio, para deleitar los sentidos de los asistentes, que disfrutarán del arte en un entorno de siglos de historia, bajo las estrellas de las cálidas noches de nuestro verano, en la sexta edición de estas veladas musicales', se ha informado desde el Ayuntamiento.



## COMUNICACION

En cuanto a las actuaciones, el próximo miércoles 7 abre el ciclo Artefactum; el miércoles 14, toma el relevo Balsamia y el miércoles 2, le llega el turno a Ana Crismán y su arpa flamenca. Disfrutar de estos conciertos será gratuito y el Ayuntamiento ha dispuesto un autobús para trasladar al público desde Bollullos, sin coste alguno.

Para la reserva de plaza como espectador de las actuaciones en 'Noches de Cuatrovitas' hay que llamar para cada uno de los conciertos a: 691438387, en horario de 9 a 14 horas, de lunes a viernes.

Para la reserva de una plaza en el autobús para acudir a cada una de las actuaciones de 'Noches de Cuatrovitas': 691438387, en horario de 9 a 14 horas, de lunes a viernes.  
Salida desde la Casa de la Cultura a las 20.45 horas.